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ACTAREUNIONVIRTUAL IREGIONAL PATAGONIADEL CONSEJO FEDERAL 

AGROPECUARIO.8 de mayo de 2020. 

 

El día 8 de mayo de 2020, inicia la PrimeraReunión Virtual 2020de la Comisión Regional PATAGONIA 

del Consejo Federal Agropecuario, presidida por el Señor Ministro de Agricultura, Ganadería y Pesca Ing. 

Agr. Luis Eugenio Basterra, con la presencia de la Jefa de la Unidad de Gabinete de Ministros Ing. Diana 

Guillén, el Secretario de Agricultura Ganadería y Pesca Dr. Julián Echazarreta, el Secretario de Alimentos 

y Bioeconomía Lic. Marcelo Alós, el Secretario de Agricultura Familiar Coordinación y Desarrollo 

Territorial Sr. Miguel Gómez, el Subsecretario de Coordinación Política Lic. Ariel Martínez, la Presidenta 

del INTA Susana Mirassou, el Presidente del SENASA Ing. Carlos María Paz, y la participación del 

Ministro de Agricultura, Ganadería, Industria y Comercio de la provincia de Chubut Lic. Leandro Cavaco, 

el Ministro de Producción e Industria de la provincia de Neuquén, Lic. Facundo López Raggi; el 

Subsecretario de Asuntos Agrarios de La Pampa Ing Alexis Benini; el Ministro de Producción y 

Agroindustria de la provincia de Río Negro Carlos Banacloy; la Ministra de Producción y Ambiente de la 

provincia de Tierra del Fuego Sonia Castiglione y el Presidente del Consejo Agrario Provincial de la 

provincia de Santa Cruz Dr. Javier de Urquiza. Participan además autoridades del Ministerio de 

Agricultura, Ganadería y Pesca, y de los Ministerios provinciales según consta en el Anexo 1. 

 
1. APERTURA DEL SEÑOR MINISTRODE AGRICULTURA, GANADERÍA Y PESCA Ing. Agr. 

LUIS EUGENIO BASTERRA 

El Sr. Ministro Basterra inicia la reunión, agradeciendo la participación de todos y la buena disposición 

para sumarse a este nuevo formato, ya que la situación de pandemia obliga a utilizar estos instrumentos 

virtuales. Informa que con esta reunión, se está cerrando el ciclo de CFA regionales. Explica que la reunión 

del CFA nacional prevista para el mes de marzo 2020 tuvo que ser postergada como consecuencia de los 

primeros casos de COVID 19 y las tareas extraordinarias que fueron requeridas. Expresa que quiere 

recuperar el sentido federal de la gestión y que el CFA es el espacio específico creado para coordinar las 

acciones nación-provincias. En la primera etapa hacer las reuniones regionales previstas en la Ley. Es el 

objetivo iniciar entonces las reuniones del CFA, en primera instancia serán las COMISIONES 

REGIONALES para en un futuro cercano hacer una reunión del CFA nacional, con los Ministros de todas 

las provincias.    

El Ministro expresó que el objetivo de esta primera reunión es presentar al equipo del Ministerio de 

Agricultura, Ganadería y Pesca que lo acompaña en su gestión, y darles la oportunidad a los Ministros de la 

región para presentarse. El segundo objetivo es compartir los elementos centrales de cómo ha sido el 

abordaje del Ministerio con otros Ministerios de Nación para atender la emergencia sanitaria del COVID 

19, compartir las acciones en curso en cada provincia y finalmente referirsea las Estrategias Provinciales 

para el Sector Agroalimentario (EPSAs). Asimismo, se abrirá un espacio para escuchar a cada Ministro a 

fin de atender los problemas particulares que necesiten de acción coordinada nación-provincias. 
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El Ministro Luis Basterra presentó a las autoridades del Ministerio de Agricultura, Ganadería y Pescahasta 

el nivel de Subsecretarios de Estado, y a las autoridades del INTA y SENASA. Expresó que todo el equipo 

está disponible para interactuar con los Ministros de las provincias, que son quienes deben llevar adelante 

las políticas en los territorios.  

La Jefa de la Unidad Ministro Ing. Agr. Diana Guillén presentó a los funcionarios que integran dicha 

Unidad y expresó la decisión de trabajar en estrecha relación con los ministerios de las provincias con una 

mirada federal para el desarrollo de las economías regionales. 

 

2. PRESENTACIONES DE LOS SEÑORES MINISTROS DE REGIONPATAGONIA 

 

Los Ministros de cada provincia se presentan, y agradecen al Ministro Basterra la oportunidad que brinda el 

encuentro que, aún siendo virtual, permite el intercambio de información, perspectivas y la articulación 

productiva necesaria en los difíciles tiempos que estamos atravesando 

 

3. CADENAS PRODUCTIVAS Y SENSIBILIDAD PRODUCTIVA EN EL MARCO COVID-19. 

 

El Ministro recalca que han venido trabajando juntos en el desafío de poner a la Argentina de pie y resolver 

los problemas que había dejado la gestión anterior. Sobre esteescenario llegó la pandemia. Entonces la 

decisión política fue trabajar y fortalecer la seguridad alimentaria y el flujo de comercio exterior para 

obtener el mayor ingreso de divisas posible que permita el desarrollo del país. Agradece a los Ministros la 

colaboración con los objetivos trazados, para aplicarlos en territorio. Es muy importante articular la gestión 

provincial con la gestión nacional y por eso agradece el compromiso absoluto y alineado con el presidente. 

Enfrentaron la dificultad de garantizar la circulación, el comercio exterior, y gestionar los casos positivos 

en el sector. 

El Ministro Luis Basterra presenta el trabajo que se ha preparado en el Ministerio de Agricultura, 

Ganadería y Pesca, que se basa en el concepto de riesgo en cada una de las cadenas, riesgos en la faz 

productiva y sanitaria,aprovechando para ello la vasta experiencia que en materia de enfermedades 

animales y plagas vegetales tiene el Ministerio a su cargo en prevención del riesgo. Las etapas 

contempladas son tres: la de contención, la de mitigación cuando el virus tiene circulación y la de salida de 

la cuarentena. El objetivo es minimizar el riesgo de exposición de los trabajadores a infectarse. Se procedió 

al trabajo conjunto de los representantes de los trabajadores, empresarios y los Ministerios nacionales de 

Salud, Trabajo, Interior con Agricultura, Ganadería y Pescapara que se acuerden protocolos. Se apuntaa 

funcionar de una manera sostenida tanto en la producción de alimentos para consumo interno como para 

exportación. Fue necesario definir distintos niveles de riesgo para cuando hubiese circulación del virus, y 

se consideraron las particularidades de las distintas cadenas.  Se describió la fase y el riesgo respecto 

COVID para el trabajador. Con esto se determinaron quélas actividades requieren protocolos para la salud 

del trabajador, y que garantice el flujo de abastecimiento interno y exportación. Asimismo, explica que 
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siguen avanzando a nivel nacional en algunas cadenas para la segunda fase que es la de mitigación, 

habiendo hasta ahora concluido el trabajo sobre protocolo para pesca y carne bovina. 

Son estrategias de anticipación, para que la ocurrencia de casos no escale y limite el funcionamiento 

ordenado de las actividades. Explica que van a ir informando de las distintas actividades. Por ahora se ha 

trabajado en las cadenas de la pesca y carne bovina mencionada para la segunda fase, y están trabajando en 

la faz de contención en todas las cadenas. 

El objetivo es finalizar Protocolos de mitigación consensuados entre las tres partes, gremial, privada y 

Estado. Esto debe tener su correlato en los territorios provinciales. En la página web del ministerio se 

puede acceder a los lineamientos para los distintos sectores. 

Estamos previendo el tercer estadio que es la salida o convivencia donde no hubo circulación viral o donde 

ya no la hay. ´El trabajo es una propuesta, no está cerrado. La idea es que les sirva para ser adaptado al 

territorio. Este aporte espera una contribución de parte de las provincias, para que sea aplicable en los 

territorios.El Ministro Basterra solicita identificar con un sistema de semáforo las actividades productivas 

que están en conflicto, de acuerdo a su gravedad. Solicita a las provincias un informe expeditivo para tener 

claras las urgencias: asignar el color amarillo cuando requieren atención, el rojo cuando requieren 

intervención inmediata, y verde cuando no tiene problemática.Finalmente, el Ministro Basterra propone 

compartir este documento para que lo analicen a nivel de cada provincia y puedan discutirlo y en su caso 

adaptarlo a cuestiones territoriales específicas.  

El Ministro de Chubut agradece esta oportunidad de presentar las acciones que a nivel provincial se 

estuvieron adoptando a causa de la pandemia. Con el objetivo de garantizar la continuidad de 

abastecimiento agroalimentario han trabajado mediante programas para garantizarlo. 

Asimismo, menciona que fue necesario garantizar la continuidad de las exportaciones, ya que Chubut es la 

cuarta provincia que más exporta, por las exportaciones de lana. Las laneras nunca tuvieron la actividad 

restringida y por lo tanto han venido desarrollando normalmente sus actividades con los protocolos de 

seguridad. Para los trabajos en el campo se garantiza la circulación. Desde elprincipio hubo muchas 

restricciones a la circulación. Para las tareas de esquila registraron a toda la gente y a todas las comparsas. 

No se permite el ingreso de comparsas de esquila de otras provincias. La idea es ir recuperando de a poco 

la normalidad. Para garantizar la producción alimenticia existe un programa del estado provincial para 

siembra de hortalizas dentro de la provincia. La cosecha ha sido buena. Tienen buen rinde por ha. Ej: papa 

y cebolla. Respecto a Ley ovina, el Ministro solicita revisar la forma de distribución y sugiere volver al 

criterio previo al 2017. Informa que ya están utilizando el documento único de tránsito (DUT) y lo van a 

abrir a todos los productores. Hoy lo están probando en un porcentaje.Solicita que se pueda instrumentar 

dentro de DUT: cueros y lanas e incluir unidades de medidas para cueros y lanas. 

Respecto a la producción de lana, el protocolo de esquila funciona bien. Asimismo, funciona bien el 

protocolo que permite garantizar la provisión de alimentos. Manifiesta la problemática que implica el 

avance de la tucura en la provincia, para lo cual están gestionando asistencia a los productores más 

afectados. 
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El Ministro de Neuquén agradece la reunión y manifiesta tener situaciones similares a las de las 

provinciasde la región patagónica. En el caso de su provincia el sector hidro-carburífero es el principal 

ingreso, en el cual la crisis actual ha afectado mucho. Respecto al impacto de la pandemia, hubo una 

parálisis inicial vinculado al tema transporte por el cruce de provincia a provincia, el cualya fue 

normalizado. El turismo es una actividad central en la provincia que se ha vistofuertemente disminuida, lo 

que implicó mucha afectación en la ruralidad y un impacto también en la hotelería y la gastronomía.Los 

alimentos artesanales: dulces, conservas, muy difundidos en la provincia también vinculados al turismo se 

vieron afectados.  Ahora se ha normalizado. Resalta que ha sido muy importante tener implementado el 

DUT con SENASA, y que ellofacilitó el trabajo. 

Indica que se afectó el tema fibra. Laexportación de manzanas y peras fue muy buena. La temporada de 

cerezas también. Exportaciones normales salvo el final por brote en China. El sector hortícola es el 

másbeneficiado. Tienen un mercado concentrador que dinamizó las actividades y funcionó muy bien. 

El Ministro de Río Negro manifiesta que el inicio de la pandemia fue un momento muy difícil. Estaban con 

el Aeropuerto Internacional abierto,trabajadores de otras provincias levantando cosecha de peras y 

manzanas. 

En horticultura 37.000 has cultivadas. Fue muy difícil al principio poder acomodar las actividades cuidando 

la salud y ordenar la provincia, conveinticinco mil trabajadores golondrinas. La provincia tenía treinta mil 

turistas que hubo que ir sacando. El Aeropuerto Internacional contaba con diez vuelos diarios, la policía 

aeronáutica infectada. La demanda de ganado aumentó por el tránsito federal.Es una Provincia muy 

diversificada. De todos modos, los resultados son positivos, ya que productivamente se lograron buenos 

rindes.  

La cosecha de manzana está terminada, igual que la de hortalizas y frutos secos. La actividad pesquera se 

desarrolla normalmente. En materia de ganadería ovina quedó algo sin comercializarse. Producciones 

asociadas al turismo y gastronomía. La producción de cordero patagónico con destino a exportación se 

desarrolla con normalidad. Hay muchos productos artesanales que no están encontrando mercado por la 

paralización del turismo: chocolates, cerveza artesanal. La provincia consiguió tres líneas de crédito por 

COVID 19 para los distintos sectores: se aplicarán políticas discriminadas. 

Instrumentaron un Protocolode desposte particular para cordero. Respecto a la producción de langostino: 

tampoco va a tener demanda, ya que consideran que economía y demanda va a ir a la baja. 

Sugiere pensar en estrategias para las cadenas productivas a futuro.Hay que buscar soluciones de corto 

plazo, pero diseñar estrategias de mediano y largo plazo. 

El Ministro Basterra manifiesta su coincidencia y entiende muy interesante el planteo de la prospectiva. 

Coincide que lo que viene es difícil, que habráoportunidades, pero no será fácil. Hay que pensar cómo 

vender nuestros alimentos,cómo ingresarlos al mercado. 

El Secretario Echazarreta expresa su reconocimientorespecto al manejo de la situación sanitaria en Choele 

Choel.  
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El Presidente del Consejo Agrario Provincial de la provincia de Santa Cruz expresa su agradecimiento 

por la convocatoria a la reunión virtual.  Destaca la importancia de que se realice el CFA, valoriza el 

ámbito, dónde se pueden discutir las cuestiones regionales y nacionales. 

Refiere que en Santa Cruz están terminandolas actividades. Se ha cosechado la cereza, finalizado la zafra 

lanera, terminada la zafra de ganado ovino y se sigue con la actividad agropecuaria normalmente. 

En este momento se está procediendo con la vacunación para brucelosis. Se han elaborado protocolos de 

desplazamiento con normativas puntuales. El Calafate presentó inicialmente más problemas por el turismo 

europeo. Las esquilasde ojos se hacían con equipos que venían del norte, pero después de la ocurrencia de 

la pandemia se suspendió y se continuó con personal de Santa Cruz 

En agosto empieza la esquila grande que necesita cuadrillas de trabajadores del norte.Están estudiando 

como podrán realizarla. Identifica dificultades en la exportación de cerezas a china, pues hubo dificultades 

en el puerto chino por la pandemia. Hay stock de carne ovina en frigoríficos. Muy buena producción de 

cordero. 

Con respecto a la exportación de lana, ve el mercado de importación de Europay China deprimido. 

La industria lanera está sobre estoqueada. Están preparando una propuesta para afrontar esta situación. 

Puede haber una oportunidad para algunos productos, pero no para todos.  

Considera que la carne ovina patagónica va a tener dificultad. Para finalizar propone pensar el futuroluego 

de la restricción sanitaria.  

El Subsecretario de Asuntos Agrarios de La Pampa Ing. Alexis Beniniexplica que al momento del inicio de 

la pandemia la provincia llevaba adelante la cacería, con muchos extranjeros dentro del 

territorio.Desarrollaron inmediatamente un Protocolo para los que ingresaban. 

En materia de producción agropecuaria, han podido mantener la provisión de alimentos al mercado interno 

y para exportación. Explica que La Pampa no tiene servicios de cosecha, o sea que establecieron un 

protocolo específico y referenciadopara los trabajadores que prestan servicio. Asimismo, desarrollaron 

protocolos para frigoríficos, muchos de exportación. Los únicos casos que tuvieron fueron importados y no 

hubo nunca casos nativos. Tienen un status sanitario muy estricto y van abriendo las actividades 

económicas que les va a permitir salir de la crisis. Desarrollaron asimismo un protocolo específico de 

transporte, que lo han vinculado con la página de nación, con Código QR. Están trabajando a pleno sin 

mayores problemas,abriendo muchas actividades económicas y están siendo muy estrictos en el control de 

la circulación entre provincias. 

La Ministra de Tierra del Fuego agradece el encuentro y saluda muy especialmente aINTA y SENASA con 

quienes viene trabajando y de quienes ha recibido mucho apoyo. Explica que cerraron la provincia unos 

días antes de la cuarentena. Se cerrótodo, puertos y actividades.Luego con los servicios esenciales se 

abrieron:la fábricade silo bolsas, extracción de turba para cultivos, para lo cual se tomaron medidas con 

protocolos rigurosos para permitir esas actividades. 

Las actividades productivas siguieron: la forestal, asociada a las empresas de insumos de alimentos y 

envases. Luego se amplió y bajo protocolo seestátrabajando en la exportación de lenga a Chile. 
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Explica la Ministra que asimismo han enviado muestras al SENASA por marea roja (que tienen en todo el 

canal) hubo logística y coordinación especifica.La respuesta de SENASA ha sido positiva y ágil.Las 

muestras están dando bien y podrán levantar la marea roja y reactivar la producción. Para mejillones no 

tienen habilitación de tránsito, ya que es de consumo interno vinculado al turismo. 

Asimismo, las producciones de centolla, mejillones, lo hortícola, para provisión de gastronomía en la 

provincia están muy ligadas al turismo. Chile también tomo medidas restrictivas. El paso de camiones con 

Chile se resolvió, y actualmente se puede sacar las producciones de alimentos y traer a la provincia. 

La turba fue un sector que empezó más tarde porque no estaba asociada a alimentos. Se pudo reactivar el 

sector. 

El muelle de pescadores estará listo y habilitado este mes.Quedó una comparsa de diez personas desde 

septiembre. La esquila de ojo la van a realizar con ellos. En ganadería, los mataderos de los dosmunicipios 

siguieron abiertos bajo protocolo.La producción ovina continúa, ya que sale en pie para el norte de 

Patagonia. 

Han otorgado líneas de subsidios (créditos blandos) para ayudar a los sectores vinculados a sectores 

productivos primarios. 

Hacia adelante coinciden en la oportunidad en alimentos, pero la normalidad como la conocíamos no va a ser 

la misma. Hay que pensar distintas formas de producir, agregar valor y acceder a mercados externos. 

El Ministro Basterra agradece toda la información brindada por los Ministros. Al respecto de las dificultades 

identificadas, manifiesta que hemos propuesto a todas las provincias identificar con un sistema de semáforo 

las actividades productivas que están en conflicto, de acuerdo a su gravedad. 

Respecto al tratamiento de las cadenas, el Ministro Basterra expresa que están pensando en armar CFA por 

cadenas, de modo de que estén representadas las provincias que participan de esa cadena, más allá de su 

pertenencia a la Comisión Regional del CFA. 

El Ministro de Chubut expresa que solicitó compensación por zona desfavorable para toda la Patagonia y que 

lo plantearon ya al gobierno nacional: reducción del costo laboral.  

Asimismo, solicita en el marco de la Ley ovina, quieren incluir el plan sanitario dentro del artículo 19. 

La esquila la tienen encaminada, y pueden compartir el mecanismo con las demás provincias. El 

Subsecretario de Ganadería de Nación esclarece dudas al respecto de la Ley ovina, e informa que el 50% de 

los fondos se asignaron. 

La Ministra de Tierra del Fuego expresa que van a actualizarla EPSA, y que mandarán informe actualizado. 

Pregunta si habrá una instancia de presentación de proyectos, a loque  el Ministro Basterra responde que hay 

proyectos que se heredaron y van a estar disponibles. Que próximamente se tendrá más claro cuáles son los 

fondos disponibles y a donde se van a aplicar.La prioridad es la lucha contra el COVID 19. Pero se estima 

habrá oportunidades para producción de alimentos y el desarrollo de nuestros territorios. 

 

 

4. SITUACION DE LAS ESTRATEGIAS PROVINCIALES PARA EL SECTOR 

AGROALIMENTARIO (EPSAs) 
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Por el Ministerio de Agricultura, Ganadería y Pesca  
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ANEXO I. LISTADO DE PARTICIPANTES 

 

I REUNION VIRTUAL REGIONAL PATAGONIA 2020  

CONSEJO FEDERAL AGROPECUARIO  

8 DE MAYO DE 2020 
 

CARGO NOMBRE CONTACTO 

 
Ministro de Agricultura, 
Ganadería y Pesca de 

la Nación 
 

Ing. Luis Basterra 
lbasterra@magyp.gob.ar 

 

 
Jefa de Gabinete 

 
Ing. Diana Guillen 

 
dguillen@magyp.gob.ar 

Tel.: 4349-2168 
 

 
Subsecretario de 

Mercados 
Agropecuarios 

 

 
Ing. Agr. Javier Preciado 

Patiño 
 

 
jpreciado@magyp.gob.ar 

Tel.: 4349-1622 
 

 
Subsecretario de 

Gestión Administrativa 
 

 
Dr. Julio César Vitale 

 
jcvitale@magyp.gob.ar 

Tel.: 4349-2505 
 

 
Secretario de 

Agricultura, Ganadería 
y Pesca 

 

 
Dr. Fernando Julián 

Echazarreta 

 
jechazarreta@magyp.gob.ar 

Tel.: 4349-2166 
 

 
Secretario de 

Agricultura Familiar  
 

 
Miguel Gómez 

 
miguelgomez@magyp.gob.ar 

Tel.: 4349-2550 
 

 
Secretario de 
Alimentos y 

Bioeconomía 
 

 

Lic. Marcelo Eduardo 
Alos 

 
 

maralos@magyp.gob.ar 
Tel.: 4349-2652 

 

 
Subsecretario de 

Coordinación 
 

 
Lic. Ariel Martinez 

 
armartinez@magyp.gob.ar 

Tel.: 4349-1624 

 
 

 
Subsecretario de 

Agricultura  

 
Cont. Delfo Emilio 

Buchaillot 
 

 
dbuchaillot@magyp.gob.ar 

Tel.: 4349-2892 
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mailto:jpreciado@magyp.gob.ar
mailto:jcvitale@magyp.gob.ar
mailto:jechazarreta@magyp.gob.ar
mailto:miguelgomez@magyp.gob.ar
mailto:maralos@magyp.gob.ar
mailto:armartinez@magyp.gob.ar
mailto:dbuchaillot@magyp.gob.ar
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Subsecretaria de 

Agricultura Familiar 
 

 
Yanina Beatriz 
Settembrino 

 
ysettembrino@magyp.gob.ar 

Tel.: 4349-2660/ 2123 
 

Subsecretario de 
Programas de 

Desarrollo Productivo 
 

 
Hernán Rachid 

hrachid@magyp.gob.ar 
Tel.: 4349-2068 

 
Subsecretario de 

Ganadería 

 
Med. Vet. José Maria 

Romero 
 

 
jmromero@magyp.gob.ar 

Tel.: 4349-2724 

 

 
Subsecretario de 

Pesca y Acuicultura 
 

 
Dr. Carlos Damián 

Liberman 

 
 

cliberman@magyp.gob.ar 
Tel.: 4349-2333 

 

 
Subsecretaria de 
Fortalecimiento 

Productivo y 
Sustentable para 

Pequeños y Medianos 
Productores 

 

 
 

Milagros Barbieri 

 
 

mariabarbieri@magyp.gob.ar 

 
Subsecretario de 

Economías Regionales 
 

 
Luis Almirón 

 
lalmiron@magyp.gob.ar 

 
 

DIPROSE 
 

 
Juan Manuel Fernández 

 Arocena 

 
jfernandezarocena@magyp.gob.ar 

Tel.: 4349-1301/02 

 
INTA 

 
Susana Mirassou 

 
presidencia@inta.gob.ar 

Tel: 4338 4600 

 
SENASA 

 
Carlos Paz 

 
presidencia@senasa.gob.ar 

Tel: 4121 5106 / 5150 

 
 

 
Dirección del CFA 

 
Roxana Blasetti 

 
rblase@magyp.gob.ar 

Tel.: 4349-4518 
 

 
PROVINCIA DE 

CHUBUT 
 

  

Ministro de Agricultura, 
Ganadería, Industria y 

Comercio 
Cavaco, Leandro 

 
ministroproduccion@gmail.com.ar 

 
 

mailto:hrachid@magyp.gob.ar
mailto:jmromero@magyp.gob.ar
mailto:cliberman@magyp.gob.ar
mailto:jfernandezarocena@magyp.gob.ar
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mailto:presidencia@senasa.gob.ar
mailto:rblase@magyp.gob.ar
mailto:ministroproduccion@gmail.com.ar
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PROVINCIA DE LA 

PAMPA 
 

 

 

Subsecretario de 
Asuntos Agrarios 

Alexis Benini 
 

privadamdlp@lapampa.gob.ar 
 

 
PROVINCIA DE 

NEUQUEN 
 

  

Ministro de Producción e 
Industria 

López Raggi, Facundo 

 
 

flraggi@neuquen.gov.ar 
 
 

 
PROVINCIA DE RIO 

NEGRO 
 

 

 

Ministro de Producción y 
Agroindustria 

Banacloy, Carlos 
 

aferreyra@magyp.rionegro.gov.ar 
 

 
PROVINCIA DE 
SANTA CRUZ 

 

 

 

Presidente del Consejo 
Agrario Provincial 

De Urquiza, Javier 
 

jurquiza03@yahoo.com 
 

 
PROVINCIA DE 

TIERRA DEL FUEGO 
 

 

 

Ministra de Producción y 
Ambiente 

Castiglione, Sonia 

 
scastiglione@tierradelfuego.gov.a

r 
 

 

mailto:flraggi@neuquen.gov.ar
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